



Präsident & CEO von Lamborghini erhält Ehrung von italienisch-amerikanischer Handelskammer

**Stephan Winkelmann ist anlässlich des 105. Jahrestages der IACC
mit dem Global Leadership Award ausgezeichnet worden**

Automobili Lamborghini S.p.A.

Chicago, Illinois/Sant'Agata Bolognese, 26. September 2012. Am Montag, den 24. September, wurde in Chicagos River East Art Center der Global Leadership Award von der italienisch-amerikanischen Handelskammer (Italian American Chamber of Commerce) an den Präsidenten und CEO von Automobili Lamborghini, Stephan Winkelmann, verliehen. Die Auszeichnung würdigt sein großes Engagement bei Lamborghini, der ehrwürdigen italienischen Supersportwagenmarke, und damit seinen Beitrag zur Förderung der Verbindung von italienischer und US-amerikanischer Kultur.

Leiter für Kommunikation und
Außenbeziehungen

Raffaello Porro

raffaello.porro@lamborghini.com

Pressestelle - Italien und Südeuropa

Clara Magnanini

clara.magnanini@lamborghini.com

Pressestelle - Nordeuropa

Gerald Kahlke

gerald.kahlke@lamborghini.com

Pressestelle - UK und Middle East

Juliet Jarvis

juliet@jic.uk.com

Press Office - North and South
America

Steve Keyes

steve.keyes@centigrade.com

Events

Rita Passerini

rita.passerini@lamborghini.com

Via Modena, 12

40019 Sant'Agata Bolognese

Tel +39 051-6817716

Fax: +39 051-6817737

www.lamborghini.com/press

www.thenewsmarket.com/lamborghini

„Es ist eine große Ehre für mich, diese Auszeichnung von der IACC entgegenzunehmen“, erklärte Winkelmann. „Die Ehrung sehe ich als Bestätigung für die Firma Automobili Lamborghini und als Beweis für unseren starken Ausdruck italienischer Industriekultur, im nunmehr fast 50. Jahre nach der Gründung. Mein Team und ich haben eine Verpflichtung, immer wieder Luxussupersportwagen auf Weltklasseniveau zu entwickeln und vor allem in konjunkturell schwierigem Umfeld immer in neue Produkte und Technologien zu investieren. Die heutigen Herausforderungen des Automobilgeschäfts erfordern einerseits Entschlossenheit und andererseits eine weitsichtige und langfristig angelegte Planung.“

Winkelmann, der in Berlin geboren und in Rom aufgewachsen, ist seit 2005 Präsident und CEO von Automobili Lamborghini S.p.A. Während dieser sieben Jahren bei Lamborghini war er maßgeblich beteiligt am beispiellosen Turnaround des Unternehmens, welches im Jahr 2008 Rekordverkaufszahlen präsentieren konnte. Nach dieser Zeit hat Winkelmann das Unternehmen sehr erfolgreich durch die Wirtschafts- und Finanzkrise geführt. Im Jahr 2010 wurde er dafür mit dem Verdienstorden des Großoffizier für besondere Verdienste für die Italienische Republik ausgezeichnet,

Diese beruflichen Leistungen waren ein Ergebnis von Winkelmanns Konzentration auf die Unterstützung und den Ausbau des Händlernetzwerks, die Implementierung einer klaren Strategie für das V10- und V12-Sportwagenprogramm. Herauszuheben ist die überaus erfolgreiche Einführung des Lamborghini Flaggschiffs Aventador LP 700-4, verbunden mit den kontinuierlichen Investitionen in neue Anlagen zur ökologisch effizienten und nachhaltigen Produktion von vollständig aus Kohlefaser bestehenden Monocoques für leistungsfähigere Sportwagen.

Im Rahmen des Abends beim Galadinner zum 105. Geburtstag der IACC wurden auch lokale Wirtschaftsführer ausgezeichnet. Es waren mehr als 400 Gäste aus Wirtschaft, Politik und Kultur aus dem mittleren Westen der USA und Italien anwesend. Die Erlöse der Veranstaltung wurden einerseits der Cook Italy Educational Foundation gespendet, eine Einrichtung, die sozial benachteiligten Kindern in Chicago eine gesunde Ernährung näher bringt, andererseits kommen Sie einem Fonds zugute, der den Wiederaufbau der Region Emilia-Romagna unterstützt, die vor kurzem von einer Reihe schwerer Erdbeben getroffen wurde.



Automobili Lamborghini S.p.A.

Automobili Lamborghini, gegründet 1963, hat seinen Sitz in Sant'Agata Bolognese, im Nordosten Italiens. Hier werden einige der begehrtesten Supersportwagen der Welt hergestellt. Mit der Vorstellung des Aventador LP 700-4 im Jahr 2011 und der Präsentation des Konzeptfahrzeugs Urus auf der diesjährigen Auto China in Peking hat Lamborghini einen weiteren Meilenstein in der Geschichte der Supersportwagen gesetzt. Mit über 120 Vertragshändlern weltweit hat Automobili Lamborghini eine ununterbrochene Serie an dynamischen und eleganten Supersportwagen, angefangen von Ikonen wie dem 350GT, Miura, Espada, Countach, Diablo, Murciélago, Reventón Coupe, Reventón Roadster, Gallardo LP 560-4 Coupé und Spyder, Gallardo LP 570-4 Superleggera und der offenen Version LP 570-4 Spyder Performante geschaffen.

Weitere Informationen zu Automobili Lamborghini erhalten Sie unter:

www.lamborghini.com

Für Bilder besuchen Sie die Website:

www.lamborghini.com/press

Für Filme besuchen Sie die Website:

www.thenewsmarket.com/lamborghini

Nähere Informationen zum 50. Jubiläum von Lamborghini finden Sie auf:

www.lamborghini50.com